

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Presbítero Giuseppe Coró

- **Explica fines de Expotécnicas**
El presbítero Giuseppe Coró, director del Instituto Técnico Ricaldone, explica los propósitos, fines y alcances de las exposiciones anuales de ese prestigiado plantel de formación profesional. Dice que las "Expotécnicas, son una especie de micro-empresas, donde se pueden efectuar transacciones". (Inf. en Pág. 27).
- **Pesar por muerte de pionero**
Numerosas demostraciones de condolencia han expresado sectores vinculados con la aviación civil y militar por el deceso, de uno de los pioneros de la aviación salvadoreña, don Jacinto Bondanza Castro. (Inf. Pág. 51).
- **Semana Cultural "José Dutríz hijo"**
Ayer fue clausurada Semana Cultural "José Dutríz hijo", que con notable éxito desarrolló el Complejo Educativo "Andrés Bello", para dar a conocer los esfuerzos de sus alumnos en busca de la superación. (Inf. Pág. 3).

• **Sugiere más fuentes de trabajo**

El licenciado Arnoldo Villafuerte, presidente de MAQUINSAL, S.A. de C.V., invita a los empresarios de toda la nación, para que tengan una mayor apertura en la creación de más fuentes de trabajo. Hizo la excitativa, al inaugurar el remodelado edificio de esa prestigiada empresa. (Inf. en Pág. 3).

• **Nuevos carnets para maestros**

Con el objeto de dejar sin efecto carnets que fueron extendidos antes de 1985 y que usan personas que no son maestros, Bienestar Magisterial procederá urgentemente a extender nuevamente dicho documento, informando a la directora, profesora Rosa Mérida Villatoro B. (Inf. Pág. 66).

• **Fiesta a beneficio de hospital**

El próximo 23 del presente mes de octubre, tendrá lugar animada fiesta danzante, amenizada por destacadas orquestas y conjuntos musicales, a beneficio del hospital San Juan de Dios, de Sonsonate. (Inf. Pág. 3).

• **Recomienda trabajar en conjunto**

El coronel Jesús Cáceres, comandante del Destacamento Militar No. 6, sugiere a las comunidades de todo el país, trabajar en conjunto, sin prejuicios políticos, con la única finalidad de buscar la paz, el desarrollo industrial, económico y social de la nación. (Inf. Pág. 2).

• **Guerra aumenta población desplazada**

La situación de guerra ha originado una población de desplazados constituida en gran parte por menores de edad, que además de sufrir las consecuencias propias de huir de su lugar de origen, han sido sometidos a situaciones traumáticas, dice la Licda. Ruth Candray de Martí. (Inf. Pág. 3).



Lic. Arnoldo Villafuerte



Cnel. Jesús Cáceres

Editoriales

• **Surgen dificultades con el carnet electoral**

Serías dificultades encuentran los ciudadanos que tratan de obtener el carnet electoral. Se forman grandes filas y se retarda demasiado el referido trámite, porque hay mucha lentitud. La mayoría de los interesados han solicitado permiso en sus empleos o han abandonado sus negocios, para encontrarse con que no pueden obtener el documento electoral, después de perder una mañana o una tarde con ese propósito. Y hay quejas por la falta de entrenamiento en sus funciones de algunos empleados, que no contribuyen a la solución de los problemas que está confrontando el público. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Cristóbal Colón descubre San Salvador**

(Viernes 12 de octubre de 1962). Hace 470 años, Cristóbal Colón descubrió Guanahani, y la llamó San Salvador. En conmemoración de tal acontecimiento, los pueblos del Continente Americano, celebran esa fecha como el Día de la Raza. Y en los siglos transcurridos desde entonces, nunca hubo como ahora, un claro sentimiento de unidad, en todo el Hemisferio. Hoy, en todos los rumbos de América se observa una nueva conciencia hacia la unidad, tal como en Centro América, realizan esfuerzos los sectores gubernamentales y privados, para su integración económica y el Mercado Común Centroamericano. (Editorial).

Indice

- Nacionales/2-3
- Internacionales/4-5
- Editoriales/6-7
- Sociales/8-32

- Horóscopo/15
- La Cámara/23
- Platillos/23
- Cartas a María/24

- Cómicos/48-50
- Clasificados/52-64
- Indicador/65
- Cines/65-71
- Tips de César Temes/68

Nicaragua envía más armas para el FMLN

Las remesas de armas a través de Nicaragua para los guerrilleros salvadoreños aumentaron espectacularmente después de la formación del Directorio Revolucionario Unificado (DRU) en junio de 1980.

Interrogado por el New York Times acerca del abastecimiento de armamento desde Nicaragua, el ex-comandante guerrillero Alejandro Montenegro, dijo que las unidades guerrilleras bajo su mando en 1981 y 1982, en San Salvador y al norte de la ciudad, recibían casi el total de sus armas de Nicaragua.

Montenegro también declaró a ese diario norteamericano, que las armas siguen

siendo embarcadas desde diversos puntos de Nicaragua y transportadas a través del Golfo de Fonseca hasta el sureste de El Salvador.

Aseguró al diario neoyorkino, que barcos disfrazados de pesqueros zarparon de la costa noroeste de Nicaragua y luego transbordaban las armas a grandes lanchas motorizadas que transitaban regularmente por la miriada de bahías y caletas de la costa sureste de El Salvador.

El ex-terrorista sostuvo, que dos puntos activos de transbordo nicaragüense, para entrega de suministros militares a los

—Pasa a la página 66—

Labor conjunta sin banderas políticas

El comandante departamental y comandante del Destacamento Militar No. 6, de Sonsonate, hizo llamamiento a todos los sectores sociales y comunidades marginales, para que actúen pensando en la Patria.

Habló el funcionario, en dos ocasiones, la primera, al agradecer a los diferentes sectores de Sonsonate, su colaboración para celebrar las pasadas fiestas patrias, y la segunda, en la Comunidad Universal, en Antiguo Cuscatlán el pasado sábado.

Dijo que todos los salvadoreños tenemos derecho a militar en partidos políticos, pero cuando se trata de realizar obras de bien común, para el progreso,

desarrollo y prosperidad de la Patria, deben olvidarse las banderas partidaristas.

Tanto en Sonsonate como en Antiguo, todos estuvieron de acuerdo en que la Patria, en la hora actual, necesita de todos sus hijos, unidos por un solo ideal, y no divididos por tendencias partidaristas o sectaristas.

Explicó en ambos casos, que todos los salvadoreños pueden militar en los partidos que más les convenga, pero cuando se trata de la Patria, todos deben guardar las banderas, y pensar como una sola persona, es decir, con sentido de unidad

—Pasa a la página 27—

Familias campesinas denuncian al FMLN

Familiares de los numerosos campesinos secuestrados por el FDR/FMLN en los últimos días, se quejan de tanto atropello que vienen sufriendo de parte de los grupos terroristas.

Dijeron ante el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, que estas agrupaciones clandestinas, desoyendo razones humanitarias y de sentido moral, siguen pisoteando los derechos ciudadanos del trabajador agrícola y lo secuestran para incorporarlo por la fuerza y bajo amenazas a muerte, a sus filas subversivas, sin importarles que estos no tengan ningún entrenamiento militar.

Al carecer de preparación para comba-

tir, señalaron, sus familiares son fácil blanco durante los enfrentamientos armados y en realidad son los primeros en morir por una lucha que ellos mismos no quieren y que les es impuesta para satisfacer a los cabecillas de la subversión, que para colmo de males ni viven en El Salvador, sino que en lujosos hoteles del extranjero y bien protegidos en Cuba y Nicaragua, sin exponerse al más mínimo peligro.

Denunciaron que los últimos dos casos de secuestros, fueron cometidos por los grupos terroristas en el cantón San José La Labor, de la jurisdicción de San Sebas-

—Pasa a la página 66—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

SEMANA "JOSE DUTRIZ H.". Con la participación de padres de familia, alumnos, maestros y público en general, el Complejo Educativo "Andrés Bello" clausuró ayer la Semana Cultural "José Dutríz hijo". Los mejores trabajos fueron galardonados, destacándose un aparato

para rehabilitación que hoy será donado al Centro de Invalídecos Múltiples por el alumno autor Mario Amílcar Abarca Castellón (centro). Acompañan a los ganadores los licenciados Guillermo Escobar y Alvaro Magaña, director y subdirector, respectivamente.